

## Balacera entre venezolanos culminó con una mujer grave en el Hospital Biprovincial

**Por supuestas rencillas anteriores, un grupo indeterminado de personas terminó disparando a una vivienda de la población Rebolar**

Una mujer de 46 años que resultó ser venezolana fue baleada tras una confusa situación que se vivió en un domicilio de la población Rebolar, lugar en donde en horas de la madrugada un grupo indeterminado de personas llegaron a la vivienda y comenzaron a disparar desde el exterior.

La afectada tuvo que ser trasladada al Hospital Biprovincial Quillota Petorca, en donde se reportó la situación al Ministerio Público, que de inmediato solicitó la presencia de la Brigada de Homicidios de la PDI de Valparaíso para que iniciara una investigación por el delito de homicidio frustrado.

Personal policial se traslada hasta el

Recinto Asistencial en donde se entrevistaron con la víctima quien ya se encontraba estable, pese a su riesgo, aseveró el jefe de la Brigada de Homicidios de Valparaíso, Flavio Espinosa.

Preliminarmente se conoció que la víctima se encontraba al interior de su domicilio con personas de nacionalidad venezolana. "Allí fueron víctimas de disparos por una cantidad indeterminada de sujetos, quienes producto de rencilla anteriores querían cobrar venganza", aseguró el oficial, cuyo grupo policial comenzó las diligencias para dar con él o los responsables de este hecho que causó preocupación entre los vecinos del sector.



Por último se indicó que se está verificando la información para establecer la dinámica de los hechos a fin de entregar

estos antecedentes al Ministerio Público e ir complementando la investigación en desarrollo.